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笑顔に包まれる幸せ、笑顔を伝える幸せ

クローバーニュース

N
O

. 6
9

 

R a s e l l u s  h e n d r e r i t  p u l v i n a r

　今年度から会長を務めさせていただいております秋田スタディ
グループの一水会の特別講演会を開催いたしました。100人規
模のセミナーは、準備から運営まで勉強になることばかりです。
自分の発表も人生初のゴルフもうまくいきましたよ！

2016年9月25日発行
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CLOVER DENTAL STAFF 
お気に入りの一品

最新の滅菌器が導入されました！
東北第1号です！見えないところに
も力を入れております。

10月8日(土)~10日(月)

結婚10周年家族旅行

　娘が2歳の時にクローバーデン
タルを開院して、早6年。開院し
てから夫婦で二人三脚でここま
で来ました。この節目の年に、
家族で旅行に行って参りたいと
思います。

10月14日(金)

秋田子ども笑顔会議

　3ヶ月に一度の全体MTGを行
います。1日休診となりますが、
さらなる進歩のためにご協力を
お願いいたします。

10月29日(金)

日本女性会議in秋田

　私、僭越ながらシンポジスト
に選ばれました。当院の仕事の
あり方、父として仕事と家庭の
両立についてお話したいと考え
ております。世界のみなさんこんにちわ。 

ワールドワイド山崎です。 

冒頭から血の色聞いとりますが、 
『北斗の拳』 
最近また再燃。 

いいね！！！！！！！ 

レイが好きなもので 
愛した女性を守るシーンでは 

自分とマミヤを重ねて見ています。

いいよね！！！！！！！！ 

白髪になってもなお、戦う彼。 
そんな頑張れないよ。 

山崎



　ご存知の方も多いと思いますが、当院では、
殺菌水が治療用の椅子や削る器具、そして、
消毒室の水道に常に流れる仕組み「エピオス」
が導入されています。つまり、治療最中にお
口に流れる水も、その後器具を洗浄する水も
ハイターと同等の効果のある殺菌水で消毒さ
れ、さらに加えて、滅菌器で良い菌も悪い菌
も全て取り除く作業が行われております。

　今回は、その中で滅菌器が新しくなります。
滅菌器には、レベルがありまして、最高水準
がクラスB滅菌器と呼ばれるものです。今回
導入したのは、セレックで有名なドイツの
sirona社製のDACプロフェッショナルいう商
品です。クラスBはどのくらい凄いかという
と、滅菌パックという包装したものや中空の
筒状のものなど、形態にかかわらず、全て滅
菌できるところです。機械内を真空状態にす
ることでそれが可能になります。

　そして、もう一つ、DACユニバーサルとい
う商品です。これは、歯を削るタービンとい
う機械を洗浄滅菌オイル注入まで全ての工程
をスイッチ一つで行うことができます。世界

でここまでできるタービン滅菌器は、この機
械だけです。

　個人の診療所では、この滅菌をどのレベル
でできるかが問題となっています。今回の機
械は、現時点では大学病院などと同じ最高レ
ベルのものです。しかし、時代が変われば、
さらに良いものも登場するでしょう。私たち
は、メーカーの戦略に惑わされることなく、
正しい判断のもと機材を揃えていく必要があ
りますね。

　今回の滅菌器は、10年以上前に開発され、
世に出て、効果が実証されたものです。私も
信頼しています。セレックやCTのように目に
見える実感できるものを揃えるのも大切です
が、目に見えない細かなところにもこだわる
ことが、患者さんへの心くばりとスタッフの
自信につながることでしょう。　

　　　　　　　　　　　　　　　　　山岡　　　　　　　　　　　

くろーばー

お問い合わせ＆ご予約　   
018-836-0968 

最新滅菌器を導入すること
　細部にこだわり誇りを持つ

クローバーデンタルホームページ   www.cloverdental.com 
インプラントホームページ   www.cloverdentalimplant.com 

クローバー日記 
   - good & new -

コーディネーター　　　　

　知恵子のつぶやき♡　

　最新の滅菌器を導入すること
で、自信を持って診療を提示で
きるようになりました。ピカピ
カで、高性能の機械が入るだけ
で、気分があがりますね。皆さ
んにも安心を提供できると思い
ます。もちろんエピオスも今ま
で通り活躍しますよ！

ブログ
も見てね！

運動会ー！！！！
先日小学２年生になる娘の運
動会がありました。
　
昨年は、開始早々大雨にやら
れ中止になってしまったので、
今年こそはと思って楽しみに
していたら、天気予報は午前
中雨マーク、、、、、
当日心配しましたが、なんと
晴れてくれました♩

今年はオリンピックイヤーと
いうことで、学校の校庭では
なく八橋陸上競技場で行われ
ました！

トラックマジックで、普段校
庭を走る姿より何倍もかっこ
よく見えました♩
今回も成長を見せてもらい感
謝です。
良い運動会になりました！

　　庄司

今回は、歯科助手として新たに
CROVER  DENTALに入社した昆
さんにインタビューしました！
Q１　なぜCLOVER DENTALで働
こうと思ったのですか？ 
昔から医療系の仕事に携わってみたい
と思う気持ちがありましたが、資格
が必要だったりと諦めていましたが
求人を見つけて「ビッビ！」ときま
した。
Q２　どのような助手になりたいです
か？ 
診療補助ではテキパキと働けるように！
患者様の不安を取り除けるような歯
科助手になりたいです。
Q３　今後の意気込みをお願いしま
す！ 
元気に挨拶！素早く行動！
感謝の心を忘れずに先輩方の背中を追
いかけていきます！　　　　　大嶋
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